

Perrine et Nicolas font revivre la villa Pen Prad

Sauzon - 22 Février



Perrine et Nicolas Gaillard devant leur maison d'hôtes. |

Entretien

Perrine Gaillard,

propriétaire avec son mari Nicolas, de la villa Pen Prad, maison d'hôtes.

Comment êtes-vous arrivés à Belle-Ile ?

Je connais Belle-Ile depuis mon enfance. J'y passais mes vacances avec mes parents. Nicolas y vient depuis une quinzaine d'années. Nous rêvions d'y vivre. J'ai quitté la direction de la culture du Pas-de-Calais et Nicolas une pépinière pour nous installer ici.

Pourquoi une maison d'hôtes ?

C'est un concept à caractère familial. Nous avons fait un choix mais il reste aussi primordial de pouvoir en vivre. Nous avons mené ce projet et nous investissons ensemble. Quand nous avons trouvé la villa Pen Prad, cette option était évidente. Recevoir des hôtes et susciter des rencontres inattendues sur cette île est formidable.

Comment avez-vous agencé la villa Pen Prad ?

La maison d'hôtes propose deux suites et trois chambres, ayant toutes une vue directe sur la mer, portant le nom des bateaux assurant la liaison entre Belle-Ile et le continent. Nous avons souhaité en faire un lieu de charme avec une décoration soignée pour une réelle atmosphère de vacances.

Comment voyez-vous votre avenir ?

Nous avons un petit garçon de 2 ans et la vie à Sauzon nous paraît déjà magnifique. Nous souhaiterions ouvrir toute l'année mais il faudra faire avec la demande touristique. Pour le moment, les appels sont nombreux et les réservations suivent. Nous n'avons pas du tout peur de nous ennuyer.

Contact, 06 49 41 71 43, villapenprad.com